



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Calviño negocia con la AEB medidas para los deudores hipotecarios a espaldas de los representantes de los consumidores

“Nos hemos enterado por los medios de comunicación de que la vicepresidenta Calviño negocia con la patronal bancaria AEB unas ayudas para los deudores hipotecarios y que se quieren aprobar en el Consejo de Ministros de este martes”.

Así explica **Carlos Ballugera**, presidente del Consejo de Consumidores y Usuarios (CCU) la situación actual en la que Gobierno y entidades bancarias negocian desde el pasado mes de septiembre de forma unilateral dichas ayudas **sin contar con los representantes de los consumidores** para mitigar la subida de los tipos de interés provocada por el Banco Central Europeo, que encarecen las hipotecas.

En el código de buenas prácticas de la banca **se considera vulnerable a quien ingrese menos de 24.300 euros**. Pero el Gobierno quiere ir más allá e incluir a la clase media con problemas para asumir

los pagos ampliando el concepto de consumidor vulnerable.



Reuniones entre el Ministerio De economía de Nadia Calviño, y la AEB patronal bancaria, con Alejandra Kindelan, te

...